

Vertidos ilegales y construcción en cauces copan los expedientes de la CHS en Alicante

La Confederación del Segura recaudó 244.178 euros en multas en 2009

🕒 01:49



F. J. B. La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) abrió el año pasado un total de 98 expedientes sancionadores en la provincia por infracciones en la cuenca, lo que representó un descenso aproximado del 10% en relación a 2008. El vertido de aguas residuales (68) acumuló un año más el grueso de la infracciones, seguido por las obras y ocupaciones en los cauces (se sigue construyendo en zonas inundables) con 18 expedientes. Tras estos aparecen el riego ilegal (4); extracción de áridos (3) y construcción de pozos ilegales (4), según el balance hecho público por la CHS.

En total, la CHS abrió en 2009 un total de 532 expedientes sancionadores, de los que ha resuelto 257 (todos ellos pertenecientes al mismo año) y se encuentran en tramitación 275, todos ellos dentro de plazo, que se resolverán durante 2010, evitándose cualquier posible caducidad en la actividad sancionadora y, por consiguiente, el riesgo de impunidad.

Por tipologías, la CHS abrió 251 expedientes por vertidos de agua residuales; 162 por ocupación de cauces; 42 por construcciones y explotaciones de pozos; 26 por extracción de áridos; 19 por riego ilegal y 3 por la ausencia de contadores en las instalaciones. Ninguno de ellos correspondió a ampliación de regadíos. Murcia generó 359 de los expedientes, Alicante 98, Albacete 50 y Almería 25.

De estos documentos, 29 están ya en la Fiscalía del Tribunal Superior de Justicia de Murcia por si los hechos denunciados fuesen constitutivos de delito, Las tipologías responden a riego ilegal (15), vertidos (13) y e invasión de cauce. Entre ellos hay 4 casos muy graves, 20 graves y 5 menos graves.

La CHS recaudó por multas en 2009 un total de 244.178 euros, que se desglosaron en concepto de daños al Dominio Público Hidráulico (36.905,74 euros) y de sanciones (207.272,78 euros). Esta cantidad reinvierte íntegramente en acciones por parte de la CHS para la recuperación medioambiental.

Los miembros de la Guardería Fluvial y los agentes medioambientales recorrieron durante el pasado año 2009 alrededor de 715.000 kilómetros, lo que equivale a dar 18 vueltas a la Tierra.



Imagen de archivo de las obras de ampliación de la desaladora de Agua Amarga en la primera línea del mar RAFA ARJONES